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aus der 
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öffentlich 
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03/SVV/0186 
zur Kenntnis genommen 

 
 
Frau Geywitz bringt den Antrag ein. 
 
Herr Lohrenz erklärt, dass aus Sicht der Verwaltung hier ein Beschluss entbehrlich ist. 
Bei der Planung der Verlängerung des Nordastes der Straßenbahn zum Campus Jungfernsee 
wurde eine mögliche Verlängerung der Trasse nach Neu-Fahrland berücksichtigt und könnte 
bei ausreichendem Fahrgastaufkommen sowie Sicherstellung der Investitions- und Betriebskos-
tenfinanzierung erfolgen.  
Die Option zur Verlängerung ist bereits im Verkehrsentwicklungsplan festgeschrieben worden. 
Das fahrgastfreundliche Umsteigen von Bus zu Bahn und umgekehrt ist gewährleistet („von 
Bahnsteigkante zu Bahnsteigkante“). 
Die Busse der ViP enden dort und haben ihre Betriebshaltestellen vor Ort. 
Die Busse der HVG fahren die Straßenbahnhaltestelle im Campus Jungfernsee an, haben ihre 
Endhaltestelle jedoch am Hauptbahnhof. 
Die Führung der neuen Trasse der Straßenbahn entlang der Nedlitzer Straße und damit die 
„Kreuzung“ der Straße ist aus städtebaulichen und verkehrlichen, aus naturschutzrechtlichen 
und umwelttechnischen Gründen geboten und hat mit der Gestaltung der Endhaltestelle nichts 
zu tun. 
Die Anschaffung von Zweirichtungsfahrzeugen (Straßenbahntriebwagen) wird zum jeweiligen 
Anschaffungszeitraum durch die ViP GmbH geprüft. 
 
Frau Geywitz stellt fest, dass sich der Antrag durch Verwaltungshandeln erledigt hat. 
 
 
 


